

► Un sacerdote eleva la Eucaristía en esta ilustración.

Encuentro con Cristo, Renovación de la Iglesia

EL ENCUENTRO EUCARÍSTICO ES EL 6 Y 7 DE MARZO

POR KATHLEEN BAGG

CNS, BOB ROLLER

Algo se agitó en los corazones de los católicos de todo el país durante el verano de 2024. En Indianápolis, más de 50.000 fieles se reunieron para el Congreso Eucarístico Nacional —rezando, cantando, procesionando por las calles de la ciudad y arrodillándose juntos, con asombro, ante la Presencia Real de Jesucristo—. Lo que muchos describieron no fue simplemente una gran conferencia, sino un momento de renovación, un poderoso recordatorio de quiénes son los católicos y a quién adoran.

Los participantes regresaron a casa cambiados, llevando consigo un amor renovado por la Eucaristía y un sentido más claro de que el encuentro con Cristo en el altar está destinado a dar forma a la vida cotidiana y a la misión.

Ese mismo espíritu vuelve ahora a casa, al norte de Florida.

Los días 6 y 7 de marzo, los católicos de toda la Diócesis de San Agustín están invitados a participar en el “Encuentro Eucarístico: Reunirse, Celebrar, Servir”, una reunión diocesana de dos días en Gainesville y Jacksonville. El evento marca la primera celebración eucarística local desde el congreso nacional y la primera bajo su nuevo nombre, llevando los frutos del avivamiento nacional

de vuelta a las parroquias y comunidades cercanas a casa.

Durante más de una década, desde 2012 hasta 2023, la diócesis acogió congresos eucarísticos que reunían a los laicos con el clero y los religiosos para la oración, la formación y la misión. Esas celebraciones hicieron una pausa en 2024 para que los católicos pudieran unirse como Iglesia en todo Estados Unidos. Ahora, el Encuentro Eucarístico se reanuda con un propósito renovado, no para replicar el de Indianápolis, sino para construir sobre él, llevando lo que se experimentó a nivel nacional a la vida parroquial, a las familias y al discipulado cotidiano.

En esencia, un Congreso Eucarístico —o Encuentro— es una reunión de la Iglesia

centrada en la Eucaristía mediante el culto, la enseñanza, el testimonio y el envío. Es un momento para encontrarse con Jesucristo realmente presente en el Santísimo Sacramento, profundizar en la comprensión del don de la Eucaristía y renovarse para la misión. Arraigada en las Escrituras —desde el discurso del Pan de Vida en el Evangelio de Juan hasta los relatos de la Última Cena y de la “fracción del pan” de la Iglesia primitiva—, la Eucaristía se sitúa en el centro de la vida cristiana. Como enseña la Iglesia, es la “fuente y cumbre de la vida cristiana”, donde Cristo se entrega plenamente a su pueblo y lo envía a amar y servir a los demás.

Ese ritmo de encuentro, celebración y misión dio forma a la experiencia del Congreso Eucarístico Nacional de 2024, y ahora da forma al tema del encuentro diocesano de 2026.

El Encuentro Eucarístico de la Diócesis de San Agustín incluirá una Misa diaria celebrada por el obispo Erik Pohlmeier, con la participación de sacerdotes de toda la diócesis a lo largo de ambos días.

Las oportunidades para el Sacramento de la Reconciliación, la adoración eucarística y la bendición, la catequesis y una procesión

eucarística completa con estandartes de la parroquia, del ministerio y del apostolado laico servirán como signos visibles de una Iglesia unida en la fe y enviada en misión.

“¡Vayan! ¡Vayan! ¡Vayan! Y lo que hayan oído, tocado y saboreado, deberán compartirlo con los demás”. - Cardenal Luis Tagle, 10.^o Congreso Eucarístico Nacional

Los oradores de este año se hacen eco de un mensaje que se escuchó claramente en Indianápolis: la fe eucarística no es para guardarla para uno mismo, sino para vivirla, compartirla y llevarla hacia fuera.

Julianne Stanz, autora y evangelista conocida en todo el país, será la oradora principal en ambas sedes. Conocida por su cálida narrativa y su enfoque práctico del discipulado misionero, Stanz aporta décadas de experiencia para ayudar a los católicos a redescubrir cómo una relación viva con Jesús alimenta la fe cotidiana. Su mensaje se dirige directamente a las familias, a los líderes parroquiales y a todos aquellos que anhelan conectar la fe con la vida cotidiana.

El padre Stephen Gadberry, sacerdote de la Diócesis de Little Rock y colaborador de *Word on Fire*, desafiará a los participantes a ver la evangelización no como un programa, sino como una llamada personal enraizada en el bautismo. Con base en su propio viaje, que incluye el servicio militar y años de formación en Roma, el padre Gadberry subraya que Dios utiliza tanto las fortalezas como las debilidades para enviar discípulos al mundo con confianza y alegría.

Para los participantes de habla hispana, el **Dr. Gerardo Salazar** ofrecerá una formación enraizada en las Escrituras y en el testimonio de los santos, presentando la Eucaristía como “la autopista hacia el cielo”. A través de reflexiones sobre santos como San Francisco de Asís, Santa Teresa de Calcuta y el beato Carlo Acutis, Salazar destacará cómo una vida eucarística transforma los corazones y alimenta la misión a través de culturas y generaciones.

El Encuentro Eucarístico 2026 de la Diócesis de San Agustín es una invitación a redescubrir esta llamada cerca de casa. Tanto si asisten un día como los dos, se invita a los participantes a venir no como espectadores, sino como peregrinos: dispuestos a encontrarse con Cristo, celebrar el don de su presencia y ser enviados a servir en parroquias, barrios y familias.

Para más información, envíe un correo electrónico a emcgeever@dosaf.com.

Viernes 6 de marzo

Iglesia Católica Queen of Peace, 10900 SW 24th Ave., Gainesville

- 4 p.m. Puertas abiertas. Sacramento de la Reconciliación disponible.
- 5:30 p.m. Misa con el obispo Erik T. Pohlmeier como celebrante principal. Adoración disponible en
- 6:45 p.m. Presentación principal con Julianne Stanz en la iglesia.
- 8:30 p.m. Tema en español con el Dr. Gerardo Salazar en el salón parroquial, tema en inglés con el padre Stephen Gadberry en la iglesia.
- 9:15 p.m. Exposición eucarística y bendición de clausura en la iglesia.

Sábado 7 de marzo

Iglesia Católica St. Joseph, 11757 Old St. Augustine Rd., Jacksonville

- 7:15 a.m. Apertura de puertas, Sacramento de la Reconciliación disponible.
- 8:30 a.m. Misa con el obispo Erik T. Pohlmeier como celebrante principal.
- 10 a.m. Procesión eucarística con parroquias, ministerios y apostolados laicos portando estandartes.
- 11 a.m. Presentación principal con Julianne Stanz.
- Mediodía: pausa para comer.
- 1-3 p.m. Tema en inglés con el padre Stephen Gadberry y el Dr. Gerardo Salazar en la iglesia. Tema en español con el Dr. Gerardo Salazar y el padre Stephen Gadberry en el Cody Center.
- 3:15-3:45 p.m. Exposición eucarística y bendición de clausura en la iglesia.



▲ Julianne Stanz



▲ Father Stephen Gadberry



▲ Dr. Gerardo Salazar



HAVEN

Cuidado de hospicio

Haven brinda atención y apoyo compasivo a personas con enfermedades limitantes de la vida y a sus familias, que se ocupa de las necesidades físicas, psicosociales, emocionales y espirituales relacionadas con la enfermedad avanzada, respetando las metas, creencias y deseos de cada individuo.

Cuando la salud se convierte en un desafío, seremos su refugio.

HavenHospice.com | 877.379.6270